



LEMBAR PENGESAHAN

Proyek Akhir Sarjana yang berjudul:
Bachelor Final project entitled:

Rumah Susun Sederhana di Ngampilan
Konsep Desain Pemukiman Peralihan dari Hunian Horizontal ke Hunian Vertikal

Vertical Housing in Ngampilan
Transitional Housing Design Concepts from Horizontal to Vertical Residential

Oleh / By : **Maudina Puri Hapsari**
Students' Full Name

NIM : **14 512 004**
Student Identification Number

Telah diuji dan disetujui pada
Has been evaluated and agreed on :

Yogyakarta, tanggal : **27 Agustus 2018**
Yogyakarta, date

Pembimbing (Noor Cholis Idham, S.T., M.Arch., Ph.D)
Supervisor

Penguji (Arif Wismadi, Dr. Ir. M.Sc)
Jury

Diketahui oleh :
Acnowledged by :

Ketua Jurusan Arsitektur
(Noor Cholis Idham, S.T., M.Arch., Ph.D)



PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagai dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, 27 Agustus 2018



(Maudina Puri Hapsari)

CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan tugas akhir:

Nama Mahasiswa : Maudina Puri Hapsari

Nomer Mahasiswa : 14 512 004

Judul Tugas Akhir : **Rumah Susun Sederhana di Ngampilan: Konsep Desain Pemukiman Peralihan dari Hunian Horizontal ke Hunian Vertikal**

Vertical Housing in Ngampilan: Transitional Housing Design Concepts from Horizontal to Vertical Residential

Kualitas pada buku laporan akhir: **sedang baik baik sekali *)** mohon dilingkari
Sehingga,

Direkomendasikan / tidak direkomendasikan *) mohon dilingkari

Untuk menjadi acuan produk tugas akhir.

Yogyakarta, 27 Agustus 2018
Dosen Pembimbing

Noor Cholis Idham, S.T., M.Arch., Ph.D

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillahilahirabbil 'alamin puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT karena atas segala nikmat yang telah diberikan akhirnya penulis mampu menyelesaikan Proyek Akhir Sarjana (PAS), yang berjudul **“Rumah Susun Sederhana di Ngampilan (Konsep Desain Pemukiman Peralihan dari Hunian Horizontal ke Hunian Vertikal)”**. Sholawat dan salam kita curahkan kepada Nabi Muhamad SAW yang memberikan teladan hidup bagi semua manusia khususnya bagi penulis sendiri dalam melaksanakan PAS ini.

Penulisan Proposal PAS ini bertujuan untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan bagi mahasiswa program S1 pada Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Jurusan Arsitektur, Universitas Islam Indonesia. Selesaiannya PAS ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai, ucapan tersebut penulis tujukan khusus kepada:

1. Allah SWT, atas ridho dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan PAS dengan lancar.
2. Kedua orang tua tercinta, Bapak Drs. Purwadi Agus Djatmiko, MM dan Ibunda Ir. Sri Supartinah, MM yang selalu memberikan dukungan, do'a restu, dan semangat serta motivasi selama proses perkuliahan ini.
3. Bapak Noor Cholis Idham, ST, M.Arch, Ph.D selaku Ketua Jurusan sekaligus Dosen Pembimbing PAS yang telah memberikan bimbingan, kritik, saran, arahan dan ilmunya selama proses berjalannya PAS.

4. Bapak Dr. Ir. Arif Wismadi, M.Sc selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik, saran dan arahan selama PAS.
5. Bapak A. Robbi Maghzaya, ST., M.Sc selaku koordinator PAS.
6. Teman-teman satu bimbingan: Gema, Kresna, Danet, dan Rai yang selalu berbagi informasi dan telah memberikan bantuan selama proses PAS berlangsung.
7. Raras dan Maya sebagai teman yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan motivasi kepada penulis, serta Wawa, Amiroh, Najma, Langit dan teman-teman seperjuangan lembur di lab digital maupun di studio yang saling memberikan semangat dan dukungan sehingga dapat menyelesaikan proyek akhir ini.
8. Teman-teman unit KKN 349, yang selalu memberikan dukungan dan bantuan, terutama Vani yang telah meluangkan waktu untuk menemani survey dan juga sering mengajak keluar untuk mengerjakan skripsi bersama hehe
9. Teman-teman jurusan arsitektur 2014 dalam memberikan semangat untuk menyelesaikan proyek akhir ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan laporan tugas akhir ini masih terdapat kekurangan dan kesalahan. Maka penulis mohon maaf atas segala kesalahan yang ada. Penulis menyadari bahwa PAS ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 27 Agustus 2018

Maudina Puri Hapsari